

TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON ESTADOS UNIDOS PODRÍA CONCRETARSE ANTES DE FIN DE AÑO

Así lo manifestó anoche el representante de negocios de Estados Unidos, Robert Zoellick tras reunirse con el Presidente de la República, Ricardo Lagos.

Destacó además la realización de rondas mensuales de conversaciones y manifestó que para él, "estas negociaciones debieron realizarse hace diez años".

El representante comercial de Estados Unidos, Robert Zoellick, dijo anoche que tanto el presidente de Estados Unidos, George W. Bush, como el de Chile, Ricardo Lagos, son partidarios de tener aprobado el Tratado de Libre Comercio antes de fin de año. "Con el Presidente Lagos hablamos de las negociaciones que se están realizando y tal como los dos presidentes lo han dicho, la intención es acabar esto para fin de año", sostuvo el representante del gobierno estadounidense tras reunirse con el Mandatario chileno.

Zoellick destacó además la admiración del Presidente Bush por la forma como Chile ha llevado a cabo sus reformas económicas y la profundización de la democracia.

Con relación a las negociaciones que ambos países desarrollan para establecer un Tratado de Libre Comercio, Zoellick sostuvo que es un tema que aborda frecuentemente con parlamentarios e inversionistas estadounidenses. "Cuando discuto con el Congreso de Estados Unidos y con grupos de negocios siempre menciono el hecho de que tenemos que acabar esto porque es muy importante y no nos podemos quedar atrás", explicó en su contacto con la prensa nacional al término de la reunión con el Presidente Ricardo Lagos.

El personero estadounidense subrayó que las negociaciones con Chile no sufrirán ninguna alteración, y sostuvo además de que era partidario de que éstas se hubieran iniciado hace mucho tiempo. "Nuestras negociaciones con Chile van a continuar, pase lo que pase. Estas conversaciones se debieron llevar a cabo hace diez años, pero también es cierto que el Presidente ha mencionado que le gustaría tener el tratado antes de noviembre y la nueva ronda de negociaciones antes del segundo año".

En relación a lo anterior, dijo que a partir de ahora Estados Unidos y Chile tendrán reuniones todos los meses, como una forma de acelerar las negociaciones. "Hemos acordado tener negociaciones todos los meses. Son acuerdos complicados que requieren compromisos de ambas partes, pero veo que existe el deseo de ambos gobiernos de tener resultados antes de fin de año", puntualizó.